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1. Sitzung vom 01.06.2022 

 

Ort:  Deutsche Sport-
hochschule Köln 

 Raum:  Senatsaal & WebEx 

Sitzungsleiter: Luca Beckmann- 
Metzner 

 Beginn:  20.00 Uhr 

Protokollführer*in: Fabian Pezl  Ende:  23:08 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt: 

Luca Beckmann-
Metzner 
Fabian Pezl 
Eva Kwasny 
Theresa Siepe 
Florian Knechten 
 
 

Nicolas Dingerkus 
Antonia Landgraf 
 
 
 
(Ab 21:03 Uhr) 
 
 

Gäste:  Dominik Grill 
Luise Klüsener 
Lars Pieper (ab 
21:20) 

 

Begrüßung 

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle 

TOP 1: Berichte  

TOP 2:  GO Änderungsvorschläge 

TOP 3:  Fortführung Referate 

TOP 4:  Grill- und Kühltruhenverleih  

TOP 5:  AStA-Party 

TOP 6: MLP Fusballturnier 

TOP 7: Rollenverteilung 

Top 8: Preisliste 

Top 9:  Eignungstest Tätigkeitsbericht 

Top 10: Sonstiges 

Schlusswort/Sitzungsende 
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Begrüßung  

• Luca begrüßt die Anwesenden 

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung des letzten Protokolls 

• Der AStA ist mit 7 Referent*innen beschlussfähig.  

• Luca bittet Eva, die Ergebnisse, der inoffiziellen Sitzung hochzuladen.  

 

TOP 1:  Berichte  

Fabi berichtet: 

• Fabi berichtet von der Einführungswoche 

o Die Einführungswoche wird vom 03.10.-07.10.22 stattfinden. 

▪ 1. Orgatreffen: vermutlich 09.06.22 

▪ 2. Orgatreffen: 17.07.22 

▪ 3. Orgatreffen: 14.09.22 

o Die Ausschreibung für die Helfenden läuft bis zum 07.06.2022. 

Niko berichtet: 

• Niko erzählt von der Kleidertauschparty, die gestern stattgefunden hat.  

o Viel Kleidung ist übriggeblieben. Diese wird momentan in der Garage gesammelt. 

• Das NEIS -Treffen mit den verschiedenen Green Offices hat ebenfalls stattgefunden. 

o Das vegane Grillevent soll am 30.06.22 stattfinden. Dafür wird der Grill benötigt wer-

den. 

• Es gibt bereits 260 beendete Mensaumfragen. 400 haben insgesamt teilgenommen. Das 

Ganze soll noch einmal beworben werden. 

• In den kommenden Wochen wird die Abfallmessung stattfinden.  

• Niko hat Protein-Pulver für das nächste Foodsharing-Event organisiert. 

Theresa berichtet: 

• Die Organisation der Rückerstattung des Semesterteilbeitrages wegen 9 €-Tickets befindet 

sich in den finalen Zügen. Die Studis werden ca. 70 € wiederbekommen. 
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• Die Versicherung für die AStA- Beachparty wurde beantragt. 

• Als Nächstes soll die Einführungswoche nachbereitet werden.  

Eva berichtet: 

• Eva hat die Drehgenehmigung für den Eignungstest. 

• Die Bewerbung der Beachparty laufe. 

• Die AG Planung wurde wieder beworben. Auf Instagram gibt es eine tägliche AG-Liste. 

Nicolas berichtet 

• Hochschulmeisterschaften Rückschlagsportarten 

o Das Grillen und der Getränkeverkauf haben gut funktioniert.  

o Es hat sich gezeigt, dass viele Helfer*innen benötigt werden. 

• Nico sagt, dass er die Getränke sehr teuer findet. 

o Die Wurst im Brötchen könne auf 2,50€ erhöht werden, damit der Selbstkostenpreis 

gedeckt werden könnte. 

Domi berichtet 

• Der DSHS- Studierendenplatz im Verwaltungsrat des KStW ist noch nicht besetzt.  

o Luca sagt, er würde den TOP gerne mit auf die TO der nächsten Sitzung nehmen, da 

wir dann mit mehr Referent*innen anwesend sind 

o Toni sagt, dass es bereits beworben wurde, dies allerdings nochmal geschehen kann. 

▪ Fabi und Eva würden sich dafür aussprechen, dass es schnellstmöglich orga-

nisiert werden sollte.  

o Toni bewirbt sich auf den Platz und gibt dem Verantwortlichen eine Rückmeldung 

Luca berichtet 

• Luca hat sich in der letzten Woche hauptsächlich eingearbeitet. 

• Er hat Kontakt bei Herrn Zender und Jannik gesucht. 

• Luca hat Kontakt zu den Verantwortlichen der nun unbesetzten Referaten aufgenommen. 

o Luise und Maurice führen ihr Amt ehrenamtlich fort, bis diese neu besetzt sind. 

• Um die Aktualisierung der Schlüsselliste wird sich gekümmert. 

• Domi fragt, welche Mailadressen genutzt werden. 
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o Alle nutzen die alten Adressen.  

▪ Flo hat Mias Email- Adresse übernommen. 

o Nicolas sagt, dass er gerne die Namensadresse nutzen möchte, da er dort eine grö-

ßere Übersicht habe.  

• Domi fragt, ob der Vorsitz auf der Schlüsselliste stünde 

o Luca sagt, dass alle Stupa-Vorsitz Mitglieder auf der Liste stehen.  

TOP 2:  GO Änderungsvorschläge 

• Luca schlägt vor, diesen TOP auf die nächste Sitzung zu verschieben, da der AStA dann voll-

ständig sein wird.  

o Domi schlägt vor, die GO in einer separaten Sitzung abzuhalten, damit genug Zeit für 

die anderen Themen bleibt. 

• Luca stellt den Antrag, den TOP in der nächsten Sitzung abzuhalten. 

o Einstimmig angenommen. 

TOP 3:  Fortführung Referate 

• Luca schlägt vor, die Referate, die ihre Arbeit fortsetzen durch den Etat für Honorar-Kräfte 

nach Arbeitsstunden weiterzubezahlen.  

o Domi sagt, dass die neue StuPa-Sitzung vermutlich am 14.07. stattfinden wird. Bis 

dahin wären die Referate dann unbesetzt.  

• Luca stellt den Antrag, dass Luise und Maurice für die Fortsetzung ihrer Arbeit durch den Etat 

für Honorar-Kräfte nach Arbeitsstunden weiterbezahlt werden. 

o Einstimmig angenommen. 

• Domi fragt, wer sich momentan um die Internationals kümmert, da diese gerade keinen An-

sprechpartner haben.  

o Luca fragt Anne, ob der AStA den Zugriff auf die Mail-Adresse bekommen.  

o Theresa merkt an, dass es eine Whats-App Gruppe mit allen Internationals gibt. Luca 

könne Anne fragen, ob sie ihn hinzufügen könne.  

• Luise sagt, dass die Vergabe des Studi-Preises anstünde. Es müssten noch einige Referie-

rende in die Jury kommen und sich beratschlagen. 

o Domi merkt an, dass die 1000€ auch aufgeteilt und/oder vom AStA erweitert werden 

könnten. Des Weiteren würde er sich wünschen, dass die Bewerbungen im ganzen 

AStA besprochen werden. 
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o Luca sagt, dass Luise ein Meeting erstellen soll, an dem alle interessierte Refe-

rent*innen für die Auswahl teilnehmen können. 

 

TOP 4:  Grill- und Kühltruhenverleih  

• Fabi berichtet von der Anfrage des Hochsprungmeetings, die sich den Grill gerne ausleihen 
würden. 

• Flo merkt an, dass die Hochschule auch neue Grills habe, die gemietet werden könnten.  

• Theresa sagt, dass es wichtig wäre, die Termine mit allen abzustimmen, damit es nicht zu 
Überschneidungen kommt. Außerdem solle die Verbindung zur Sporthochschule mit berück-
sichtigt werden. 

o Dominik erklärt, dass es im früheren AStA einen Terminkalender gegeben hätte, bei 
dem alle Veranstaltungen eingetragen wurden. Dies wäre sinnvoll, um Materialien 
nicht doppelt zu vermieten. 

▪ Luca kümmert sich darum  

o Dominik sagt, dass es an der DSHS auch immer ein Geben und Nehmen ist und man 
der Hochschule auch einen Gefallen tun könne. 

• Nicolas merkt an, dass es immer eine*n Verantwortliche*n geben müsse, der sich vor und 
nach der Veranstaltung um den Grill kümmere. 

• Fabi nimmt sich der Sache kommissarisch an, bis das Projekt besetzt ist. 

TOP 5:  AStA-Party 

• Die Studiengangssprecher*innen stellen den Antrag, dass der AStA sie bei der Umsetzung der 

AStA-Beach-Party Vol. 1 unterstützt. 

o Einstimmig angekommen. 

TOP 6: MLP Fusballturnier 

• Das MLP ist ein Unternehmen, das Kunden wie die Barmenia oder die Allianzversicherung be-

raten. 

• Luca sagt, dass er es schwierig fände, so ein externes Unternehmen zu bewerben.  

o Nicolas sagt, dass es ein schönes Turnier für die Studis sein könnte.  

o Domi sagt, dass es schwierig wäre, da man anderen Unternehmen so die Möglichkeit 

für Werbung anbieten würde.  

o Lars sagt, dass es dem Unternehmen nur um die Gewinnmaximierung gehen würde. 

• Der AStA spricht sich gegen eine Bewerbung der Veranstaltung aus.  
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TOP 7: Rollenverteilung 

• Luca fragt, welche Rollen bisher verteilt wurden. 

o Theresa: Poststelle, Lastenrad 

o Niko: Campus Noster 

o Nicolas: Einkauf von Getränken und Lebensmittel und Verleih. Garage 

o Toni: Email- Verteilung  

o Flo: Datenschutz, AStA-Handwerker 

• Nicolas wünscht sich, dass die Garage noch benutzerfreundlicher wird 

o Luca sagt, dass es nach Pfingsten eine Aufräumaktion geben wird.  

• Theresa merkt an, dass in der letzten Email für den ET wieder alle Mailadressen im CC zu se-

hen waren. 

o Nicolas sagt, dass dies nicht mehr vorkommt.  

• Domi fragt, ob es eine*n Verantwortliche*n für die Küche geben sollte. 

o Fabi sagt, es sollte in die Eigenverantwortung der einzelnen Menschen gelegt wer-

den. 

Top 8: Preisliste 

• Nicolas erzählt, dass die Preisgestaltung angepasst werden sollten.  

• Fabi spricht sich dagegen aus, da man bei Events einheitlich behandeln müsse. 

• Domi sagt, dass man auch die Menschen vor Ort berechnen müsste. 

• Fabi sagt, man könne das vegane Würstchen auch unter dem Grillgut auflisten und so den 

Preis leicht erhöhen, damit der Selbstkostenpreis gedeckt ist. Er merkt an, dass in der EW der 

Getränkeverkauf auch helfe, um das große Defizit auszugleichen. 

• Nicolas sagt man könne die EW aus der neuen Preisliste ausklammern. 

• Fabi sagt, er würde alle Veranstaltungen gleichbehandeln. 

• Domi sagt, dass erst hochgerechnet werden sollte, wie viele Ausgaben jede Veranstaltung 

einnehmen würde.  

• Theresa fände es auch wichtig, einheitliche Preise beizubehalten, bis man eine Kalkulation 

erstellt habe. Man wisse auch nicht, wie sich die Getränkepreise im Einkauf verändern wer-

den. 
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• Nicolas würde die Veranstaltungen so studifreundlich wie möglich halten wollen. 

• Nicolas stellt den Antrag, dass die Getränke beim Eignungstest für 1€ angeboten werden 

(+0,50€ Pfand) 

o 1-Ja Stimme 

o 1- Nein Stimme 

o 6- Enthaltungen 

Top 9:  Eignungstest Tätigkeitsbericht 

• Nicolas berichtet von den Planungen des Eignungstests. 

• Die Anmeldung läuft bei diesem Mal deutlich besser, als beim letzten Mal. Es gibt deutlich 

weniger Absagen als beim letzten ET. 

• Morgen findet die AStA-Helfer*innen Schulung statt, die eine Pflichtveranstaltung für alle ist.  

• Es gibt für jeden Sportbereich einen Profi, der etwas zu den Sportarten sagen kann. 

• Der ET findet wieder unter normalen Bedingungen statt. 

• Es müsste sich unter Umständen ein Kühlwagen gemietet werden, damit alle Getränke ge-

kühlt werden können. Eine eigenständige Abholung würde 200€ eine Lieferung 400€ kosten.  

o Flo könnte den Wagen wahrscheinlich fahren.  

o Theresa fragt, ob die DSHS wieder einen Kühlwagen stellen könnte 

▪ Nicolas glaubt nein, da sich den Wagen auch nur geliehen haben.  

o Lars fragt, warum die Hochschule den Wagen nicht zahlt. 

▪ Theresa fragt beim Hochschulmarketing und Herr Viebahn nach.  

• Nicolas stellt den Antrag, dass der AStA den Getränkewagen für den Eignungstest finanziell 

stellt, falls die Hochschule diesen nicht trägt. 

o Einstimmig angenommen. 

• Luca stellt den Antrag, die Sitzung um den Punkt Sonstiges zu verlängern. 

o 7 Dafür-Stimmen 

o 1 Dagegen- Stimmen 

• Nicolas fragt, wer aus dem AStA beim ET hilft.  

o Niko wird Mittwoch da sein. Eva an beiden Tagen.  

• Eva merkt an, dass die Helfer*innen auch beim Abbau helfen können. 
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Top 10 Sonstiges 

• Eva fragt, wie der Stand beim „City Sports Turnier“ ist. 

o Bisher wurde es nicht beantwortet. 

o Eva informiert sich bis zur nächsten Sitzung darüber.  

• Luise sagt, dass noch immer viele Helfer*innen für den Absolvent*innen-Tag fehlen. Alle sol-

len diesen noch einmal bewerben.  

o Nicolas kann beim ET die Helfer*innen noch einmal ansprechen. 

o Luise sagt, dass es auch einen Goodiebag gibt. 

 

Schlusswort/Sitzungsende 

• Die Sitzung in der nächsten Woche wird aufgrund von Pfingsten nicht stattfinden.  

• Luca beendet die Sitzung um 23:08 Uhr. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Beschlüssse: 

Luise und Maurice werden für die Fortsetzung ihrer Arbeit durch den Etat für Honorar-Kräfte nach 

Arbeitsstunden weiterbezahlt. 
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Der AStA unterstützt die SGS*innen bei der Umsetzung der AStA-Beach-Party Vol. 1. 

Der AStA finanziert den Getränkewagen für den Eignungstest, falls die Hochschule diesen finanziell 

nicht trägt. 

To Do´s 

Toni bewirbt sich auf den Platz im Verwaltungsratund gibt dem Verantwortlichen eine Rückmeldung. 

Luca kümmert sich um die Um die Aktualisierung der Schlüsselliste. 

Luise soll ein Meeting erstellen, an dem alle interessierte Referent*innen für die Auswahl teilnehmen 

können. 

Luca erstellt einen Terminkalender, bei dem alle Veranstaltungen eingetragen werden können.  

Fabi nimmt sich der Hochsprungmeeting-Anfrage kommissarisch an, bis das Projekt besetzt ist.  

Theresa fragt beim Hochschulmarketing und Herr Viebahn nach, ob die Hochschule den Getränkewa-
gen für den ET zahlen könne. 

Eva informiert sich über das „City Sport Turnier“. 

Verantwortlichkeiten: 

• Theresa: Poststelle, Lastenrad 

• Niko: Campus Noster 

• Nicolas: Einkauf von Getränken und Lebensmittel und Verleih. Garage 

• Toni: Email- Verteilung  

• Flo: Datenschutz, AStA-Handwerker 

 

 

 

 


